

## **Bericht vom Jahrestreffen 2008**

Liebe Kameraden

Am vergangenen Samstag, dem 11.Oktober fand unser Jahrestreffen 2008 statt. Es waren insgesamt 39 Ehemalige anwesend, davon zwei, die bisher keine Mitglieder waren.

Beide „Nichtmitglieder“ beschlossen während der Veranstaltung Mitglied zu werden! Somit konnten wir Bernd Hupfeld und Werner Singer als neue Mitglieder willkommen heißen.

Leider haben auch in diesem Jahr viele der Angeschriebenen (Mitglieder und Nichtmitglieder) nicht einmal geantwortet, was vor allem bei denen, die einen Internetanschluss haben, fast nicht nachvollziehbar ist.

Deshalb unsere Bitte, antwortet bitte, auch wenn Ihr an der Veranstaltung nicht teilnehmen könnt!!!

Von der Möglichkeit, während des Tages das Kelten-und-Römer-Museum in Manching zu besuchen, machten 24 Teilnehmer Gebrauch, sie alle kamen begeistert zurück.

Die Jahreshauptversammlung ging relativ schnell über die Bühne, nach dem Bericht des Vorsitzenden, des Kassierers und der Revisoren erfolgte eine einstimmige Entlastung des Vorstandes.

Unter dem TOP Verschiedenes erfolgte zunächst – wie in den letzten Jahren – eine Sammlung für die Kriegsgräberfürsorge, die 213,00 Euro erbrachte.

Anschließend wurde über die Frage diskutiert, ob man wegen der Tatsache, dass sich eine ganze Anzahl von Mitgliedern gar nicht gemeldet hatte, in irgendeiner Weise tätig werden solle.

Alle entsprechenden Vorschläge wurden aber letztendlich verworfen, so dass wir wie bisher mit den Einladungen verfahren werden.

Die Veranstaltung endete für einige – wie immer- in unserem Vereinskeller!

Zu den beigefügten Bildern sei gesagt, auf dem einen Foto sind alle Anwesenden abgebildet, auf dem anderen die erste FlaRak-Crew aus dem Jahre 1966 mit ihrem damaligen Chef Hptm (später OTL) Becker!

Und noch ein Termin: Das Jahrestreffen 2009 findet am 10.Oktober 2009 statt.

Herzliche Grüße

Dieter Oberbeck